

Regresan a clases presenciales estudiantes de CEM (fotogalería)



Más de 7 mil estudiantes de preparatoria y profesional del Tec [campus Estado de México](#) regresaron a clases presenciales luego de **casi dos años** de actividad remota e híbrida.

Muchos de los alumnos y alumnas no conocían físicamente su campus, y **Verónica Pedrero, directora general** del mismo, les dio la bienvenida.

*“Estamos muy contentos porque hemos **regresado a la presencialidad**; es momento de que volvamos a disfrutar de nuestro campus”,* comentó.

Revive el primer día de clases a través de las imágenes de esta fotogalería.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: